
  

 

予算決算委員会 総括質疑 

通 告 一 覧 表 

 

（平成２８年第１回定例会）  

 

（３月９日、１０日） 

 

【自由民主党熊本市議団】  

○小  佐  井  賀  瑞  宜  委員  

 １．議第１号  平成２８年度一般会計予算について  

  （１）財政の中期見通しと指定都市移行後の歳入歳出効果の検証

と本年度予算への影響並びに新市基本計画への影響  

  （２）予算化とその執行の留意点について  

  （３）歳入拡大に関する考え方と本年度予算への反映  

（総務局長・財政局長・健康福祉子ども局長答弁）  

 

○髙  本  一  臣  委員  

 １．平成２８年度一般会計予算について（大型事業について）  

（市長・財政局長答弁）  

 ２．熊本城ホール（仮称）の維持管理について  

（観光文化交流局長答弁）  

 ３．消費税交付金を見込んだ社会保障関連事業について  

（財政局長・健康福祉子ども局長答弁）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○光  永  邦  保  委員  

 １．路面電車無料Ｗｉ－Ｆ i について  

（観光文化交流局長答弁）  

 ２．危機管理体制の強化について  

（総務局長答弁）  

 ３．災害時要援護者支援経費について  

（健康福祉子ども局長答弁）  

 ４．市電緑のじゅうたん事業について  

（環境局長答弁）  

 ５．組織健全性の向上策について  

（市長答弁）  

 

 



【市民連合】  

○大  塚  信  弥  委員  

 １．江津湖花火大会開催経費について  

（市長・観光文化交流局長答弁）  

 ２．障がい者差別解消推進経費について  

（市長・健康福祉子ども局長答弁）  

 ３．子ども医療費助成経費について  

（健康福祉子ども局長答弁）  

 

○上  田  芳  裕  委員  

 １．人口減少社会への対応に向けた雇用創出の取り組みについて  

  （１）しごとを呼び込む取り組み  

  （２）しごとを創る取り組み  

  （３）人材不足分野への対応  

 ２．桜町再開発事業の取り組みについて  

 ３．学校教育の支援サポート体制の強化策について  

  （１）教育相談事業の現状と学校教育コンシェルジュについて  

  （２）不登校対策事業について  

  （３）ＳＳＷ拡充について  

 ４．その他  

（市長・健康福祉子ども局長・農水商工局長・都市建設局長・  

教育長答弁）  

 

○田  上  辰  也  委員  

 １．家畜排せつ物処理施設整備について  

（環境局長・農水商工局長答弁）  

 ２．市営住宅政策について  

（都市建設局長答弁）  

 

 

 

 

 



【公明党熊本市議団】  

○三  森  至  加  委員  

 １．平成２８年度当初予算について  

  （１）不妊治療の助成について  

  （２）がん検診の推進について  

  （３）待機児童の解消について  

  （４）女性の雇用と創業推進事業について  

  （５）その他  

（健康福祉子ども局長・農水商工局長・教育長答弁）  

 

○井 本 正 広 委員  

 １．平成２８年度当初予算について  

  （１）道路照明灯ＬＥＤ化整備経費について  

  （２）児童虐待防止ネットワーク事業について  

  （３）私立幼稚園等特別支援教育助成について  

  （４）歯周病検診経費について  

  （５）熊本市ふるさと名物商品インターネット販売事業について  

  （６）その他  

（市長・財政局長・健康福祉子ども局長・農水商工局長・  

都市建設局長答弁）  

 

○園 川 良 二 委員  

 １．平成２８年度当初予算について  

  （１）子ども医療費助成経費について  

  （２）多目的機能支払交付金事業について  

  （３）少子化対策推進事業について  

  （４）その他  

（市長・健康福祉子ども局長・農水商工局長答弁）  

 

 

 

 

 



【くまもと未来】  

○藤  山  英  美  委員  

 １．公共施設等総合管理計画策定経費関連について  

（市長答弁）  

 ２．国民健康保険会計の健全化に向けた取り組みについて  

（健康福祉子ども局長答弁）  

 

 

【日本共産党熊本市議団】  

○那  須  円  委員  

 １．国民健康保険について  

 ２．ＳＳＷ、学級支援員の体制等について  

 ３．その他  

（市長・健康福祉子ども局長・教育長答弁）  

 

 

【くまもと創生】  

○田  中  敦  朗  委員  

 １．市内総生産増の取り組みと今後の本市ブランディング戦略につ

いて  

（市長答弁）  

 ２．緑のじゅうたん事業に見られる行政の目標設定と達成手法につ

いて  

（環境局長答弁）  

 ３．花火大会の今後の方向性について  

（市長答弁）  

 

 

 

 

 

 

 



【市政クラブ】  

○落  水  清  弘  委員  

 １．平成２８年度地方財政計画について  

  （１）成果主義、トップランナー方式について  

（市長・財政局長答弁）  

 ２．経費削減及び歳入増の為の新たな財源について  

  （１）ＩＰ電話ＦＡＸについて  

  （２）債権管理について  

（市長・総務局長・財政局長答弁）  

 

 

 


